
授業参観、ＰＴＡ委員総会は大変お世話になりました！
７月３日(土)に授業参観、学年・学級懇談会、ＰＴＡ

委員総会を実施しました。１年生：121、２年生：105、
３年生：92、のご家庭の参観があり、学校教育への関心
の高さと期待の大きさを改めて感じとることができまし
た。また、コロナ対策も各家庭でご協力いただき、本当
にありがとうございました。
今後も、学校教育目標「自立型人間の育成」をめざし、生徒はもちろん、家庭や地域と

一つになって教育活動に取り組んでいきます。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

荒尾市立荒尾第三中学校便り
令和３年７月９日（金）
第８号 文責：森川 孝巳

念ずれば花ひらく

強力な助っ人登場！学校支援協議会委員の皆様を紹介します。
７月１日(木)、学校支援協議会を実施しました。今年度は次年度設置する学校運営

協議会の設立準備や学校関係者評価、また校内花植え・除草作業等のお手伝いもして
いただきます。大変お世話になります！！
★会 長：山本 亜希 様（地域学校協働活動推進委員）
★副会長：大通 恵美 様（ＰＴＡ会長）
★委 員：西田 耕治 様（地域学校協働活動推進委員）

粉川 雅孝 様（井手川地区連絡会代表）
中村 泰彦 様（中央地区連絡会代表）
松尾 秀政 様（緑ヶ丘地区連絡会代表）
髙尾 光男 様（平井地区連絡会代表）
末藤 傳修 様（民生委員代表）
米田須美子 様（主任児童委員代表）

潤いのある美しい正門に変身！
７月７日(水)の放課後に、学校支援協議会の山本会長、宿にお住まいの永井様、Ｐ

ＴＡの阿南副会長の３名からご指導いただきながら、花植えボランティアの希望生徒
２７名が一生懸命プランターに花を植えてくれました。これからは、このきれいな花
たちが三中生やお客様方を出迎えてくれます・・・。本当にありがとうございました！

三中の頑張りをアピールできました！
７月７日(水)に、学力向上に向けた研究の成果や生徒・教職員

がともに頑張っている様子をたくさんの方々に見てもらいました。

三中のよさをしっかりとアピールすることができたと思います。

参観者は、熊本県教育委員会（義務教育課長、指導主事）、県立

教育センター（指導主事）、玉名教育事務所（指導課長、指導主事、

学力向上アドバイザー）、荒尾市教育委員会（学校教育課長、指導主事）の総勢９名で

した。参観後の意見交換会では、「生徒一人一人が、瞳を輝かせて友達や先生の話を聴

いていたり、先生の問いにみんなが反応して答えていたりして、生徒同士や先生との良

好な信頼関係の中で、授業が進んでいた。」「学びあい、教えあう姿が素晴らしかった。」

「しっかりと授業に集中していたので、生徒たちは今後さらに伸びていくだろう。」「ど

の学年も落ち着いて学習している姿が素晴らしかった。」など、たくさんのお褒めの言

葉をいただきました。文武両道で頑張っている三中を知っていただく良い機会だったと

思います。私はそんな三中生を誇りに思います！！今後のさらなる成長を期待します。




